

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis data hasil penelitian pengaruh pendidikan keluarga terhadap perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pendidikan keluarga dapat dilihat dari analisis hasil angket, diperoleh presentase sebesar 72,5%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pendidikan keluarga di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon berada pada kategori baik karena berada pada interval 71-85%.
2. Perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun dapat dilihat dari analisis hasil angket, diperoleh presentase sebesar 8%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon berada pada kategori sangat baik karena berada pada interval 86-100%.
3. Pengaruh pendidikan keluarga terhadap perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon menunjukkan nilai korelasi sebesar 0,719 yang berarti memiliki korelasi kuat atau tinggi karena berada pada rentang 0,61-0,80. Hal ini menunjukkan hubungan yang signifikan antara pendidikan keluarga terhadap perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. Adapun koefisien determinasi atau besaran pengaruhnya sebesar 51,7% dan 48,3% lainnya dipengaruhi oleh faktor yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi pendidikan keluarga maka semakin tinggi pula perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon. Adapun signifikansi pengaruhnya dapat dilihat pada nilai “t” dengan $df = 30-2$ adalah 1,701 pada taraf signifikansi

0,005. Sedangkan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $5,487 > 1,701$ yang artinya H_a diterima dan H_0 ditolak. Dengan kata lain, hipotesis yang menyatakan bahwa terdapat pengaruh pendidikan keluarga terhadap perilaku keagamaan remaja usia 13-18 tahun di Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon adalah signifikan.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi para orang tua hendaknya lebih memperhatikan perilaku putra-putrinya yang masih remaja. Karena masa remaja sangat rentang terhadap pergaulan bebas apabila tidak diperhatikan dengan baik. Orang tua juga harus menjadi contoh dan teladan yang baik bagi putra-putrinya, karena orang tua merupakan pendidik yang pertama dan utama bagi anak. Dengan memberikan teladan yang baik maka anak-anaknya akan tumbuh dewasa menjadi insan yang berakhlak mulia.
2. Bagi remaja Desa Panggangsari Kecamatan Losari Kabupaten Cirebon hendaknya memperbanyak kegiatan positif untuk menghindari pergaulan yang tidak baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya, peneliti sadar bahwa dalam penelitian ini masih banyak kekurangan yang perlu diperbaiki. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan untuk peneliti selanjutnya agar dapat melengkapi dan menyempurnakan hasil penelitian ini.